



## Reporte sobre el bienestar de la elefanta Ely del zoológico de San Juan de Aragón

Reporte de la visita realizada por Xavier Manteca el día 16 de diciembre de 2017

El zoológico de San Juan de Aragón ha invertido una cantidad de recursos muy considerable para mejorar el bienestar de la elefanta Ely. La instalación en la que actualmente se encuentra el animal es excelente tanto en términos del área disponible como del diseño de la misma.

La elefanta procede de un circo y desde su llegada al zoológico ha experimentado una mejora muy significativa tanto en su condición corporal como en el estado de su piel. Es importante mencionar que actualmente la condición corporal del animal es adecuada y se recomienda mantenerla en su estado actual para evitar una sobrecarga excesiva de las patas, una de las cuales sufre una deformidad que se originó en el lugar de origen de la elefanta.

Podría argumentarse que no resulta aceptable mantener un elefante solo, puesto que se trata de animales eminentemente sociales y todas las recomendaciones existentes insisten en la importancia de mantener a los elefantes en grupos estables. No obstante, en este caso concreto, la opinión del autor de este informe es que no resulta especialmente aconsejable invertir recursos en introducir otro elefante. Esta opinión está basada en que resulta del todo impredecible saber cómo reaccionaría la elefanta que se encuentra ahora en el zoológico, habida cuenta no solo de su avanzada edad sino también y muy especialmente de que se trata de un animal que probablemente ha tenido un contacto muy reducido con otros ejemplares de su especie.

Bellaterra, 22 de diciembre de 2017

Dr. Xavier Manteca

Profesor de Bienestar Animal

Facultad de Veterinaria – Universidad Autónoma de Barcelona